

El Reclam baja el telón con 7.000 espectadores - Mediterráneo - 01/12/2015

MÁS DE 40 REPRESENTACIONES

El Reclam baja el telón con 7.000 espectadores

► La muestra de teatro cierra esta XXIII edición con un balance positivo

R. D.
CASTELLÓN

La XXIII edición de la Muestra de Teatro Reclam, impulsada por la UJI, ha cerrado el telón con un balance positivo en número de espectadores. La actuación de La Trócola Circo en Benicàssim ha puesto el broche de oro a cuatro semanas en las que 7.000 espectadores han asistido a las más de 40 representaciones programadas en Almassora, Benicàssim, Betxí,

Castellón, Onda, Vilafranca y Vila-real. Una extensión territorial que caracteriza la muestra y que desde la UJI se quiere continuar ampliando en próximas ediciones, según revelan.

Antoni Valesa, director artístico del Reclam, destaca que esta cita se va consolidando como “una muestra de artes escénicas que difunde el cultivo del buen gusto por la cultura en nuestras comarcas, más allá de los datos de público”. Valesa revela que este evento “se ha ido abriendo paso como elemento de placer inteligente entre la población de nuestras comarcas”. ≡